



Diputados reaccionan ante comparecencia de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Luego que **Cuauhtémoc Blanco** se presentara esta mañana ante la Fiscalía de Morelos, el diputado del Partido Verde, **Raúl Bolaños-Cacho**, integrante de la Sección Instructora manifestó que reconocía que hubiera ido, aunque le hubiera gustado que fuera antes, “ahora que él tomo la definición de ir, celebro y que ojalá tenga acceso al expediente, es importante mencionar que, él tenga fuero ni impide que el procedimiento judicial pueda seguir su curso”. Por su parte, el coordinador del PAN, **José Elías Lixa**, afirmó que es muy sencillo acordar en su propio grupo, te protegemos, pero luego le haces al Show. En tanto la diputada del PRI, **Ariana Rejón** señaló que votaron a favor de Blanco para que las investigaciones en su contra, ahora sí se lleven de manera adecuada.

<https://drive.google.com/file/d/1pdbCs-SdGGtpN11u85wjcfFELELgncBu/view>